

## **Feuerwehr der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel hat einen weiteren stellvertretenden Wehrleiter**

Am 29.11.2023 wurde Jens Kerber zum weiteren stellvertretenden Wehrleiter der Feuerwehr Rhein-Mosel gewählt.

Jens Kerber ist gleichzeitig auch stellvertretender Wehrführer des Löschgruppe Nörtershausen und verfügt über eine langjährige Erfahrung als Führungskraft in der Feuerwehr.

Von nun an wird er den hauptamtlichen Wehrleiter Michael Gohmann sowie die weiteren Stellvertreter Christof Lang (Löschzug Spay) und Andreas Griebel (Löschgruppe Brodenbach) unterstützen.

Bürgermeisterin Kathrin Laymann überreichte Herrn Kerber die jeweiligen Ernennungsurkunden und dankte für die Bereitschaft dieses verantwortungsvolle und zeitintensive Ehrenamt im Sinne der Allgemeinheit zu übernehmen.



v. l. n. r.: Stellvertretender Wehrleiter Christof Lang, Bürgermeisterin Kathrin Laymann, stellvertretender Wehrleiter Jens Kerber, stellvertretender Wehrleiter Andreas Griebel.